

Un défi pour aller à l'école autrement

Pierre Pech



Le vélo est une alternative possible lors du challenge. - MÉTROPOLÉ ET VILLE DU BOUSCAT

La semaine prochaine, de lundi à vendredi, sous l'égide de la Métropole, la Ville du Bouscat participe au Challenge de la mobilité inter-écoles. Cette opération a pour but non seulement de sensibiliser parents et enfants sur leur trajet quotidien entre leur domicile et leur établissement scolaire, mais aussi de poursuivre et élargir le dispositif « Rue école » pendant les quatre jours que dure ce challenge.

Il est très facile de participer à ce challenge et relever le défi. Comment ? En venant à l'école à pied, à vélo, à trottinette, en faisant du covoiturage ou en prenant les transports en commun. Avec une progression constante de participation pour les écoles inscrites dans ce défi, le succès du challenge confirme l'intérêt de tous pour ce sujet.

À travers cette opération, la Ville souhaite encourager la pérennité du report modal avec également le souci de répondre aux enjeux de santé, d'environnement, de sécurité, de qualité de vie et d'engager les jeunes générations vers une mobilité citoyenne.

Publié le 09/05/2024 – Sud-Ouest – Pierre Pech